SEUKAS

ACTIVIDADES CLAVE

Nuestra empresa realizará varias actividades para que la empresa opere con éxito. Estas actividades son esenciales para alcanzar clientes, relaciones cercanas con ellos, obtener ingresos y beneficios. Las actividades se realizan por equipos (2 equipos).

Los equipos deberán estar formados entre 4 y 8 participantes.

No se debe confundir el objetivo de estas actividades. Nos importa el hecho de poder pasar un momento divertido con tus amigos en el que prima el desconectar del día a día y de las preocupaciones, y, en cuanto a la empresa, aparte de ganar clientes y dinero para poder mantener la empresa, contribuirá a que las personas pasen un buen momento en el que los problemas se dejarán a un lado y ganaremos realización personal.

Habrá 3 salas para realizar las 3 actividades en la planta de arriba. Contamos también con un karaoke en la planta baja y una barra donde se distribuirán las bebidas y comidas. Las actividades tendrán un precio de 6€ por grupo y un tiempo total de 45 minutos (15 minutos/actividad).

- Actividad 1:

A través de esta actividad se fomenta no solo la representación de cuadros o imágenes sino que también el conocimiento de los mismos. De este modo, los grupos representarán tanto cuadros como imágenes, tanto de la actualidad como de épocas antiguas. En primer lugar, se enseñará a los dos grupos la misma imagen/cuadro. Primero un grupo lo representará y luego lo representará el otro grupo, y se evaluará a cada grupo con una puntuación. Este proceso se realizará con los 3 cuadros/imágenes. Se accederá a la sala 1 donde encontrarán diferentes prendas y accesorios y tendrán que elegir las más acordes para copiar la figura/persona que cada miembro representa. Es una actividad que se realizará 3 veces con 3 cuadros/imágenes diferentes. Cada una de las representaciones se deberán de realizar en tres minutos. Ganará el equipo que consiga lograr la mayor puntuación. Esta actividad durará 15 minutos.

- Actividad 2:

En esta actividad, los integrantes de los grupos entrarán en la sala 2 que estará completamente oscura. En ella, habrá diferentes focos, que irán paulatinamente iluminandose. La función de los integrantes será la de, en el momento en el que la luz se encienda, tocarla, para que esta se apague y se encienda en otro lugar. La actividad durará 15 minutos en los que la rapidez y la dinámica ayudarán a realizar este reto.

- Actividad 3:

En esta actividad, los jugadores tendrán que encontrar diferentes objetos por medio del tacto. Habrá en la sala 3, la cual estará completamente a oscuras, diferentes objetos, de distintos tamaños. Todos y cada uno de ellos, tendrán una pareja, es decir, si se encuentra un peluche, se deberá encontrar otro peluche. En esta actividad ganará el equipo que más puntos consiga en el tiempo establecido. Los objetos grandes que son más fáciles de encontrar, valdrán 2 puntos. Por el contrario, los objetos pequeños, no tan fáciles de

SEUKAS

encontrar, valdrán 4 puntos. Si no se encuentra la pareja de cada objeto, entonces la puntuación será de 1 punto la del objeto grande y de 2 puntos la del objeto pequeño.

- Karaoke

Se localiza en la planta baja de la empresa. Allí estará la música, los micrófonos, altavoces y demás aparatos musicales que se necesiten. Esta actividad puede realizarse desde 30 minutos a 1 hora. Si se escogen 30 minutos, valdrá 9€ en total; y si, por el contrario, se escoge 1 hora, se deberá pagar 15€ a la empresa. El máximo de personas para acceder al karaoke son 20.

En la empresa también se dará la opción de poder alquilar el local para realizar fiestas de cumpleaños, despedida de soltero... En este caso el aforo será mayor. El precio variará dependiendo de lo que se quiera realizar y del número de personas que acuden. Se negociará con empresas privadas que se dedican a los servicios de ocio (Budha Bilbao, Sala Marquee, Sala Moma...) que quieran colaborar con nosotros para realizar el evento deseado. La entrada incluye dos consumiciones gratuitas por persona.

Esta sala estará cerrada por unas puertas correderas por si se realizan eventos, como antes habíamos comentado. Estas puertas nos ayudarán en los eventos o fiestas importantes a que el karaoke se pueda dejar abierto al bar, ya que el bar también será utilizado para proporcionar las consumiciones o los entremeses.

Link vídeo plano 3D de Seukas :https://youtu.be/5xwl5oZ_8ks



